

APUNTES NECROLÓGICOS



D. JUAN CARLOS DE ALZÁA

El día 14 del corriente falleció en Oñate el ilustre patricio D. Juan Carlos de Alzáa, último vástago de una de las familias más nobles de nuestra tierra.

Prototipo de hidalguía y lealtad cristiana, caballero en la más rigida acepción de la palabra, padre de los pobres, decidido protector del débil, prestaba verdadero culto á las inspiraciones de toda conciencia honrada, siendo querido y respetado por todos el venerable anciano, cuya única norma de vida fueron la verdad y el bien.

Nunca se borrará su recuerdo de la memoria de los hijos de la señorial villa de Oñate, que le debe gran parte de su prosperidad. Su último sueño de ambición era ver á la antigua Universidad en todo el apogeo y grandeza de su historia, y cuando recientemente se ocupó esta Revista de aquel centro de enseñanza, indicando la creación de la Universidad basco-nabarra, nos manifestó el finado su satisfacción y entusiasmo por llevar adelante tal proyecto.

La muerte ha puesto término á sus aspiraciones.

¡Descanse en paz!

